

Schülerstimmen zu INSTANT ACTS 2018

Best Off

„Ich hab mich wieder wie ein Kind gefühlt, es hat mir wieder beigebracht, wie man im Leben Spaß haben kann. Ich will gerne wieder eine mehr offene Person werden wie früher.“ (14m, Gymnasium Löcknitz MV)

„Es war cool und hat Spaß gemacht aber ist nichts für mich. Verpisst euch!!“ (13m, Gymnasium Eisleben SN)

„Obwohl man verschiedener Herkunft ist kann man in so kurzer Zeit wie aus einem Holz etwas so tolles Aussagekräftiges schaffen.“ (15w, Regelschule Ilmenau TH)

„Danke für die Möglichkeit auf Individualitätserkennung, ich glaube, dass das vielen hilft.“ (16m, Realschule Walldürn BW)

„Ich habe die Verbindung von meinem Gehirn zum Körper gefunden.“ (13m, Gemeinschaftsschule Weil der Stadt BW)

Ich finde es gut, dass es das Projekt an unserer Schule gibt. Trotzdem sind immer noch viel zu viele Ausländerfeindlich. Aber ich glaube das Projekt hat es ein bisschen verändert. (13w, Hohentwiel-Gewerbeschule Singen BW)

Regelschule Schmalkalden TH

Ich möchte versuchen, mich mehr zu trauen. (13w)

Mir hat am Spektakel gefallen, dass es tiefgründig war und anregen sollte mehr darüber zu denken. (14w)

Danke, dass ihr mir die Augen geöffnet habt. Danke, dass ihr mir eine neue Freizeitbeschäftigung gezeigt habt. (13m)

Es war sehr schön das so etwas so gut auch gemacht wird. Leider war es nur so kurz und es nicht z.B. ne Woche ging. Es war auch schön das gezeigt wurde was man durch üben alles schaffen kann. (14m)

Ich danke ihnen, dass sie uns so eine tolle Einsicht in ihren Beruf geboten haben, man hat die Leidenschaft gespürt. (15m)

Ich fand am Workshop gut, dass sie sich nach uns gerichtet hat, wenn wir Probleme hatten. (15w)

Mir hat am Spektakel gefallen, dass man ein bisschen mitdenken muss um zu verstehen, was dort gemacht wurde. (16m)

Regelschule Geisa TH

Sie haben mit einem geredet, als kennt man sich ewig. Doch es gibt zu viele Menschen, die mit Gewalt gegenüber andersfarbigen handeln! War ein ganz toller Tag. (14w)

Jeder Mensch aus verschiedenster Herkunft ist besonders, einzigartig und talentiert. Deren Thema hat mich sehr zum Nachdenken gemacht, in positiver Hinsicht. (16w)

Mir hat am Spektakel gefallen, dass es gegen Rassismus und gegen Plastik und Handys war. Die Show war wirklich schön und das Klavierspielen und das Singen hat sich sehr schön angehört. (13w)

Der Umgang war als würde man sich gut kennen. Ich habe gelernt, dass Englisch sprechen gar nicht so schlimm ist. Macht so weiter, das ist ein Thema das uns alle betrifft und nicht so einfach weggewischt werden kann. (13w)

Aschersleben SN

Dass es mehr auf Deutsch erklärt wird aber man konnte es trotzdem verstehen. (16w)

Ich fand gut, dass man die Teamfähigkeit gefördert hat, und dass man vieles dazu lernen kann ohne dass man es dachte. Da ich es mir zum ersten Mal angesehen habe war ich echt sehr begeistert. Hatte es mir nicht so gut vorgestellt. (17w)

Ich fand gut, dass die Betreuerin gute Laune verbreitet hat, das Arbeiten war gut. Was habe ich gelernt? Spaß an der Arbeit. Und dass man nicht nur am Handy sein sollte, sondern leben soll. (19m)

„Ich fand gut, dass man fokussiert an der Sache bleiben musste um mitzukommen. Dass es tiefgründig war und anregen sollte mehr darüber zu denken. (14w)